

Außenwohngruppe

Geschrieben von: Administrator

Montag, den 19. Oktober 2009 um 10:34 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 22. Oktober 2020 um 09:31 Uhr

Außenwohngruppe



Haus Franziskus

Außenwohngruppe

Geschrieben von: Administrator

Montag, den 19. Oktober 2009 um 10:34 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 22. Oktober 2020 um 09:31 Uhr

Ansprechpartnerin

Martina van Elten

(Tel. 02152 - 1408 - 39)

Haus Franziskus ist unsere dritte **Intensivpädagogische Wohngruppe (Intensivangebot, 1:1,28)**

In ihr leben die Kinder alters- und geschlechtsgemischt.

Im Haus Franziskus, auf der Franziskanerstraße nahe der Kempener Burg, ist die Arbeit des Teams der pädagogischen Fachkräfte systemisch ausgerichtet und lädt die Eltern zur Mitarbeit ein. Einen weiteren großen Stellenwert in der Gruppe hat die individuelle Förderung der Kinder durch spieltherapeutische und traumapädagogische Angebote.